

Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Unsere Beckers: Über 100 Jahre Landhotel und 4 Sterne Gemeinde gratuliert ganz herzlich zu Jubiläum und Auszeichnung

KW32-Bild-1

Bildunterschrift:

Ortsbürgermeister Frank Kalkofen gratuliert Tina, Christoph, Evelyn und Franz-Peter Becker zum Firmenjubiläum und der hohen Auszeichnung.

Als Gasthof und Wallfahrtsherberge 1888 erbaut, wurde es ab 1908 als Gasthaus mit Kaffeewirtschaft von Peter Mies, dem Urgroßvater der heutigen vierten Generation, Christoph und Christina Becker, geführt. Entscheidenden Anteil an dem Aufstieg des heutigen Landhotels hatte Franz-Peter Becker mit seiner Gattin Evelyn. Besonders der Wandel des Gasthofes von einem Wallfahrtsbetriebes zu einem der führenden Hotels am Mittelrhein wurde von ihnen gestaltet. Eine Küche für Genießer, Räume zum verlieben, ein Haus, in dem sich Gäste gerne verwöhnen lassen und genau darin sind Franz-Peter Becker und Evelyn Becker sowie Sohn Christoph und Tochter Christina Spezialisten. 2005 wurde das Landhotel Becker, erstmals nach der Dehoga-Klassifizierung, zunächst mit 3 Sterne Superior und 3 Jahre später mit 4 Sternen ausgezeichnet. Somit kann die Familie Becker mit Stolz auf 16 Jahre eines privat geführten 4 Sterne Hotels zurückblicken. Den Gästen wird ein vielseitiges Programm geboten. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Mittelrheinmomente“ finden jährlich auch Kulturveranstaltungen mit wechselnden regionalen Spitzenwinzern statt. Zusätzlich kann man im Weinkeller des Hauses ausgelassen feiern und auch Weinverkostungen buchen. In den Sommermonaten bietet der gemütliche Innenhof sowie eine Dachterrasse eine Oase der Ruhe. Mittelpunkt des Landhotels ist das weit über die Ortsgrenzen hinaus bekannte Restaurant „Franziskanerstube“, das eine moderne Landhausküche bietet. Die Küche leitet Christoph Becker, der seine Erfahrungen in vielen namhaften Restaurants gesammelt hat. Darunter fallen Häuser wie die Ente vom Lehel im Nassauer Hof Wiesbaden, das Restaurant Marcobrunn im Schloss Rheinhartshausen und das Gourmetrestaurant Adermann in Berlin Mitte. Auch die Zimmer des Landhotels sind in einladendem Landhausstil mit viel Liebe zum Detail gestaltet. Nicht zuletzt sei auf Sauna und Fitness hingewiesen. E-Bikes und ein anspruchsvolles Rheinsteig-Wanderarrangement runden das sportliche Programm ab. Mit einem VW-Oldtimer Samba-Bus werden Gäste-Touren durch das romantische Mittelrheintal angeboten. Auch die Schönheit kommt nicht zu kurz. Christina bietet in Ihrem Kosmetikstudio Massagen, Kosmetikanwendungen und Permanent-Make-Up an. Die individuellen Wünsche und das Wohlbefinden der Gäste liegen der Familie Becker am Herzen. Eine ausgezeichnete Küche und die große Gastfreundlichkeit, wozu auch die Seele des Betriebes, Evelyn Becker, seit 50 Jahren beiträgt, macht das Landhotel Becker bei den vielen Gästen von nah und fern sehr beliebt.

Namens der Bürgerschaft der Gemeinde gratulierte Ortsbürgermeister Frank Kalkofen Familie Becker, die im Dorfleben und der Vereinswelt tief verwurzelt sind. Außerdem ist die Gemeinde sehr stolz auf den heimischen Betrieb, der zu den besten Adressen am Mittelrhein gehört.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Führungen auf Burg Sterrenberg

Start erfolgt am Sonntag, 11.08.2024, 14.00 Uhr

KW32-Bild-2

Bildunterschrift:

Der Ritter von Burg Sterrenberg lädt auch 2024 wieder zu interessanten Burg-Führungen ein.

Foto: Patric Paquet

Der Ritter von Burg Sterrenberg nimmt Euch, in mittelalterlicher Ausrüstung oder Gewandung, mit auf eine Reise über die Anlage der geschichtsträchtigen ehemaligen Reichsburg. Oberhalb von Kamp-Bornhofen liegt Burg Sterrenberg, eine der mittlerweile acht ältesten erhaltenen Anlagen einer Höhenburg am Mittelrhein sowie die ältere der beiden Burgen, um die sich die sagenumwobenen Geschichten der „Feindlichen Brüder“ ranken. Taucht mit ein in die Zeit der tapferen Ritter, edlen Frouven, Mythen und Legenden und erfahrt mehr über die Menschen dieser Zeit sowie den historischen Komplex der mittelalterlichen Anlage. Führungen finden in der Saison von Juli bis voraussichtlich Oktober an jeden zweiten Sonntag im Monat um 14:00 Uhr statt. (Dauer ca. 45 bis 60 Minuten). Wegezoll: Erwachsene 5,00 Euro, Kinder (4 bis 12 Jahre) 3,00 Euro. Im Anschluss an die Führung empfängt sie das Team von Burg Sterrenberg gerne in der "Grafenstube" oder auf der "Panoramaterrasse" und bietet einen Kaffeeklatsch nach "Burgfräuleins Sündenart" an. Weitere Termine 2024: September: Sonntag 15. September 2024 um 14:00 Uhr / Oktober: Sonntag 13. Oktober 2024 um 14:00 Uhr. Kurzfristige terminliche Änderungen werden hier bekannt gegeben. Bitte daher immer kurz auf der Webseite <https://albrecht-von-lewenstein.jimdofree.com> nachschauen.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Rentnerband im Einsatz

Verkehrsschilder im Bereich der Schule ausgetauscht

KW32-Bilder-3+4

Bildunterschrift:

Ein herzliches Dankeschön geht wieder an unsere Rentnerband, die verblasste Verkehrsschilder im Bereich unserer Schule ausgetauscht hat.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 09.08.2024, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Freitag, 16.08.2024, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen
Ortsbürgermeister